Vorsitzender Verkehrsausschuss des Kreistages Cloppenburg

An den

Landkreis Cloppenburg

Herrn Landrat Eveslage

Betr.: Antrag zur Verkehrssicherheitsarbeit

Bildung eines Verkehrssicherheitsrates auf Landkreisebene

Bezug: 1.Vorstellung der Unfalljahresstatistik 2011 des Landkreises Cloppenburg in der Verkehrsausschusssitzung am 20. März 2012

- 2. Aktuelles Lagebild
- 3. Erfahrungen anderer Landkreise

Sehr geehrter Herr Eveslage!

Im Hinblick einer Optimierung der Verkehrssicherheitsarbeit sollte über die Einsetzung eines Verkehrssicherheitsrates auf Landkreisebene beraten werden. Dieser sollte losgelöst von anderweitigen Institutionen, Vereinen zumindest zweimal jährlich und anlassbezogen tagen, wobei jedoch die Erfahrungen anderer Organisationen in die Arbeit mit einfließen müssen.

Der Verkehrssicherheitsrat soll nicht in Konkurrenz zur Verkehrsunfallkommission stehen, sondern eine enge Kooperation beider Gremien ist wünschenswert.

Gegenüber des Verkehrsausschusses sollte eine Berichtspflicht bestehen.

Der zukünftige Verkehrssicherheitsrat soll sich ausschließlich um das Phänomen der Verkehrssicherheit im Landkreis Cloppenburg kümmern, repressive wie präventive Maßnahmen sollten bis hin zu baulichen Sicherheitsstandards erarbeitet werden. Es darf damit natürlich auch die Hoffnung verbunden werden, dass eventuell neue Wege in der Verkehrssicherheit erarbeitet werden.

Der Landkreis Cloppenburg ist leider ein sehr verkehrsunfallträchtiges Gebiet. Dieses wird nicht nur durch die Lagebilder der Polizei deutlich, sondern auch in den sehr hohen regionalen Versicherungsklassen bei der Autoversicherung.

Daher bitte ich Sie, den Tagesordnungspunkt

"Bildung eines Verkehrssicherheitsrates"

auf die Tagesordnung der nächsten Verkehrsausschusssitzung zu setzen.

Hierzu beantrage ich, die Einsetzung eines Verkehrssicherheitsrates für den Landkreis Clopenburg zu beschließen.

Mit freundlichen Grüßen

Detlef Kolde